



Straubing, 12.10.2011

Ulrich Eidenschink, Klaus Reisinger

Richtig heizen mit Holz

TFZ – Technologie- und Förderzentrum informiert zur Wärmegewinnung aus Biomasse mit Schwerpunkt Holzfeuerung

In den kommenden kalten Monaten bietet das TFZ - Technologie- und Förderzentrum wieder regelmäßig Informationsveranstaltungen zur Wärmegewinnung aus Biomasse an.

Diplom-Ingenieur (FH) Klaus Reisinger erläutert dabei die Vorzüge beim Heizen mit Holzpellets, Hackschnitzel oder Scheitholz und gibt Einblicke in andere biogene Festbrennstoffe wie beispielsweise Miscanthus. Neben aktuellen Trends und Produkten werden auch die derzeit gültigen rechtlichen Rahmenbedingungen näher erläutert.

Nach der theoretischen Einführung steht den Besuchern die Ausstellung für Biomasseheizungen mit über 100 Heizkesseln offen. Anhand objektiver technischer Daten und Preisangaben können sich Interessenten ein neutrales Bild über die Anlagen für Ihren jeweiligen Anwendungsfall machen. Zudem sind jeden 1. Dienstag im Monat Gespräche mit Vertretern der Anlagenhersteller in der Ausstellung möglich.

Der Vortrags- und Ausstellungsort ist das Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe in Straubing. Die Veranstaltung „Wärmegewinnung aus Biomasse“ findet ab 18.10.2011 bis Ende April 2012 jeden Dienstag von 9.30 bis 12.30 Uhr statt.

Eine Anmeldung ist nur bei größeren Besuchergruppen erforderlich. Der Eintritt ist frei.

Parkmöglichkeiten stehen in ausreichender Anzahl in der Tiefgarage zur Verfügung.

Weitere Informationen erhalten Sie im Internet unter www.tfz.bayern.de.



Bildunterschrift:

Über 100 Heizkessel können in der Ausstellung „Biomasseheizung“ am TFZ – Technologie- und Förderzentrum im Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe in Straubing besichtigt werden. Interessenten können sich objektiv über die unterschiedlichen Heizkessel informieren.